

**Martes 18/11/25**

## **La Rioja insiste en reclamar una reforma del sistema de financiación autonómica que garantice “la absoluta igualdad de los españoles”**

**Alfonso Domínguez afirma que la propuesta del Ministerio de Hacienda en el CPFF de este lunes “no aporta ninguna novedad” y reitera que el Gobierno regional no tolerará ni aceptará ningún modelo que suponga un perjuicio para los riojanos en beneficio de los ciudadanos de otras comunidades autónomas”**

El Gobierno de La Rioja considera “imprescindible reformar el modelo de financiación autonómica y que haya una aportación adicional de fondos por parte del Estado”, eso sí, garantizando “la absoluta igualdad entre todos los españoles”. Así lo ha explicado el consejero de Hacienda, Gobernanza Pública, Sociedad Digital y Portavocía, Alfonso Domínguez, al término del Consejo de Gobierno de hoy, día 18, que ha analizado los contenidos del Consejo de Política Fiscal y Financiera (CPFF) que reunió ayer lunes, en Madrid, al Estado y a la Comunidades Autónomas.

Alfonso Domínguez ha reiterado que el Ejecutivo que preside Gonzalo Capellán “no tolerará ni aceptará ningún tipo de sistema de financiación que suponga un perjuicio para los riojanos en beneficio de los ciudadanos de otras comunidades autónomas”. La reforma es necesaria, pero la propuesta presentada ayer por el Ministerio al CPFF “no supone ninguna novedad” respecto a “reflexiones que se habían hecho ya con anterioridad”. Por ello, el Gobierno de La Rioja se reafirma en mantener una postura basada en el diálogo y la disposición al acuerdo, pero teniendo siempre muy clara la defensa de los intereses de la comunidad y de los riojanos.

Además, el consejero ha subrayado que la reunión de este lunes llegó “tarde, básicamente porque, como hemos dicho en muchas ocasiones, en el Gobierno de La Rioja estamos muy satisfechos de haber sido la primera Comunidad Autónoma en presentar sus presupuestos a su Parlamento regional el 1 de octubre para que entren en vigor el 1 de enero de 2026, lo que nos permite cumplir con el Estatuto de Autonomía, y dar estabilidad a nuestros servicios públicos, a nuestras finanzas y a nuestras cuentas públicas”. Este CPFF “tenía que haberse celebrado antes de que terminara el mes de junio para poder tener las cifras que ayer nos pusieron encima de la mesa”, y no a estas alturas del año, cuando el proyecto presupuestario riojano “ya ha superado” en el Parlamento regional las enmiendas de totalidad y “afronta la última fase de tramitación para su aprobación”.

Por último, y en relación al incremento de las entregas a cuenta del sistema de financiación de las comunidades autónomas, Alfonso Domínguez ha recordado que se trata de “un dinero que es de los riojanos” y “que sale del buen comportamiento y

el buen desempeño de la economía riojana, de nuestros empresarios, de nuestros trabajadores y de nuestros trabajadores autónomos, lo que está incrementando la recaudación fiscal".